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SUNGAIPENUH,JAMBI - Terkait memanasnya isu politik di Kota Sungai Penuh,
kinerja Bawaslu Kota Sungai Penuh disorot. Teranyar, paslon nomor urut 02
Ahmadi Zubir-Ferry Satria merasa dikambing hitamkan oleh isu - isu sara yang
beredar dan telah dikonsumsikan oleh publik.



Kurniadi Aris, SH.,MH.,MM kuasa Hukum AZ-FER angkat bicara, kepada awak
media ia menegaskan, dirinya bersama Tim Advokasinya terus melakukan
pendalaman dan mencari fakta untuk dilakukan upaya hukum lanjutan.

"Ada isu sara yang dimainkan, masa Bawaslu diam-diam saja. Bawaslu harus
Pro-aktif, bukan hanya mengklarifikasi, tapi cenderung mancari fakta dan
memberi tindakan tegas," ungkap Kurniadi.

Dia juga menyayangkan beredarnya Isu Sara dan Black Campaign yang
digulirkan, untuk menjatuhkan Paslon nomor urut 2 AZ-FER. Terkait isu yang
berkembang, pihaknya akan mengumpulkan fakta-fakta dan akan melakukan
kajian, serta akan melakukan upaya hukum.

"Isu sara dan Black Campaign, ini cara-cara yang tidak dibenarkan, kita akan
lakukan upaya hukum. Makanya, selain kita akan telaah dan dalami, kita juga
minta Bawaslu Pro-Aktif," tegas Kurniadi.

Hingga berita ini dipublis, pihak Bawaslu Kota Sungai Penuh belum dapat
dikonfirmasi.(*)


